

Fue elegido presidente de la junta vecinal el pasado 30 de abril en unas atípicas elecciones

Bernardo González señala que el pueblo de Nestares cuenta con un futuro esperanzador

ARTURO QUEIMADELOS. Nestares

Bernardo González Longo fue elegido recientemente presidente de la junta vecinal de Nestares. Transcurrieron con absoluta normalidad aunque la nota predominante fue la abstención, ya que se convocaron de manera precipitada y con horario de nueve de la mañana a dos de la tarde. Bernardo González 'abre' sus bra-

zos a los miembros de la anterior junta "para trabajar entre todos en el año que queda de legislatura, pensando en los proyectos de futuro de la localidad". El nuevo presidente cree que Nestares es un bonito pueblo, en el que mucha es la gente que desea vivir, y es sin duda, afirma, "el pueblo que más ha crecido de todo Campoo, con un futuro esperanzador".

Bernardo González Longo piensa que por importancia y por número de habitantes en Campoo de Enmedio, Nestares "no tiene el trato ni la atención que se merece por parte de su Ayuntamiento, por lo que me ofrezco para reivindicar con diálogo y firmeza el estatus que nos corresponde", explica.

El pedáneo y secretario del PRC en Campoo de Enmedio cuenta con el apoyo y respaldo de su partido para realizar y proyectar obras importantes para el pueblo. "Obras como el asfaltado de las calles, aceras, alumbrado, contenedores de basuras, mejora de la seguridad vial en la carretera de acceso a Alto Campoo, deseando como el resto de vecinos que se coloquen semáforos y pasos peatonales; también sería necesario la colocación de bandas reductoras de velocidad en la calle de Las Eras".

Otras necesidades son "el arreglo de los parques y jardines y la creación de otros nuevos; el arreglo de la pista de futbito y la aprobación de un proyecto integral para la plaza de la iglesia y su entorno".

Bernardo González se presentó como candidato a la presidencia de la junta vecinal "queriendo dar un impulso de-



Bernardo González Longo ante la entrada de la iglesia parroquial de Nestares.

QUEIMADELOS

finitivo para que se comiencen por fin las viviendas de protección oficial en El Coto y crear un registro oficial de demandantes, con prioridad para los vecinos del pueblo".

Muchos son los propósitos que acometerá la nueva junta "pediré prioridad para los vecinos de Nestares en los pue-

tos de trabajo que salgan del campo de golf, de la nueva guardería municipal o del futuro geriátrico en el antiguo edificio del hotel Fontibre Iberia". Además, señala, "apoyará desde de la junta vecinal a las asociaciones locales, potenciará la cultura y el deporte, consiguiendo además un

Centro Avanzado de Comunicaciones con internet, cursos de informática y biblioteca virtual". Por último "luchará para que en la elaboración del PGOU, Nestares tenga un amplio peso específico, con más zonas verdes y equipamientos sociales, evitando la masificación de viviendas".

López Marcano recibió al alcalde pedáneo

El Gobierno creará un centro cultural en las antiguas escuelas de Naveda

A. Q. Santander

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria, Francisco Javier López Marcano, recibió ayer en su despacho al presidente de la junta vecinal del pueblo de Naveda y concejal regionalista en el municipio de la Hermandad de Campoo Suso, José Antonio Seco Navamuel, repasando ambos los principales proyectos que la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte va a financiar en este pueblo.

Según señalaron uno de los aspectos más importante tratado fue el proyecto de rehabilitación en su segunda fase de las antiguas escuelas de Naveda y su

conversión en centro cultural que la Consejería está llevando a cabo por importe de 30.000 euros. La creación de este nuevo centro cultural se integra dentro de la red de centros culturales que se está creando en la Hermandad de Campoo de Suso con apoyo de la Consejería, 17 de los cuales en estos momentos ya se han iniciado.

En la actualidad el centro ya tiene actividades, pero lo que se pretende actualmente es concluir la obra.

En una de las salas se están dando cursos y es centro de reunión de los vecinos. En otra de las dependencias se ha ubicado un bar, además es sede de ensa-



Las autoridades reunidas en Santander.

QUEIMADELOS

yos de la Banda de Gaitas San Pelayo que con sus numerosas actuaciones está teniendo un gran éxito. Por otra parte, explicaron que han analizado la futu-

ra construcción en breve de un polideportivo municipal cubierto en la localidad de Paracuelles, donde se ubica la concentración escolar municipal.

'Fantasía en negro teatro' ofrece una obra para niños

A. Q. Reinosa

Desde hace quince años, *Fantasia en negro teatro* ha venido realizando una intensa actividad teatral, con obras como *Brujas*, *La aventura peligrosa de una vocal presuntuosa*, *Tragaseños*, *El regalo* (Premio Boulevard 2001 al mejor espectáculo de teatro para niños) y *Si tienes un papá mago...*, espectáculos dirigidos al público en general, pero concebidos especialmente para el público infantil.

Actualmente, la compañía ha hecho una apuesta decidida por los niños del siglo XXI. Utilizando como herramienta la técnica de luz negra que envuelve a la magia de las palabras y la música, intenta incidir en los aspectos de su personalidad que considera más relevantes.

Las obras de esta compañía teatral se centran en el mundo de los afectos de los más pequeños, creyendo ayudar así, explican, a su construcción de la realidad, tan mediatisada por las emociones y sentimientos. Por otro lado, la propuesta de los últimos espectáculos pretende abordar el mundo de los valores (comunicación, no violencia, esfuerzo, solidaridad, tolerancia, etc) desde la más tierna infancia, de forma lúdica y seria a la vez, sin concesiones a la sensiblería ni a la moralina fácil, en la convicción de estar contribuyendo, a través del entretenimiento y de la diversión, en la formación de los hombres y de las mujeres del mañana.

El Ministerio financia en Reinosa

64 viviendas de protección oficial

A. Q. Reinosa

El Ministerio de Vivienda ha autorizado la financiación del 64 viviendas protegidas promovidas por Gestión De Viviendas e Infraestructuras en Cantabria, S.L. en el municipio de Reinosa.

El importe del préstamo asciende a 4.482.711,44 euros y será otorgado por Caja Cantabria, entidad financiera que tiene suscrito convenio con el Ministerio de Vivienda para la financiación del Plan Estatal de Vivienda 2005-2008.

El tipo de interés inicial efectivo anual es el 2,95% y su periodo de amortización será de 25 años. Los compradores de dichas viviendas recibirán ayudas a la entrada y las ayudas para la subsidiación del préstamo, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 801/2005 por el que se aprueba el Plan Estatal de Vivienda 2005-2008.